

Draguignan

Nuit de la lecture en plein jour à l'hôpital



Agnès Garrus (à droite), la directrice de la médiathèque où Nadia (à ses côtés) fait son service civique, a reçu sur le stand installé dans le hall, la visite de la responsable de la « com » du centre hospitalier, Marianne Pezeret. (Photo B. D.)

La médiathèque et sa responsable Agnès Garrus ont choisi de participer cette année à la 2^e édition de la Nuit de la lecture. Manifestation nationale initiée sur tout le territoire par le ministère de la Culture et destinée à proposer « *un accès diversifié et élargi aux livres* » grâce à des ouvertures tardives ce 20 janvier, des librairies ou des bibliothèques. Mais aussi avec des actions en direction de ces publics dits « empêchés » pour être hospitalisés ou en établissement pénitentiaire.

D'où la présence d'Agnès Garrus et de son équipe au centre hospitalier, non pas pour faire nocturne mais se livrer samedi après-midi, de 15 à 18 heures, à des lectures en tout genre, agrémentées parfois de quizz, auprès de malades volontaires des services gastro, cardio ou médecine.

Pas une première

Tandis que dans le hall de l'établissement, un stand rempli d'ouvrages divers était à la disposition des visiteurs de passage. Et si ce n'était pas la première fois que la médiathèque intervenait à l'hôpital (« *nous avons mis en place un espace livres dans la salle de jeux du service pédiatrique et régulièrement, on vient y raconter des histoires aux enfants* », faisait remarquer Agnès Garrus), les propos cités par la ministre de la Culture, Françoise Nyssen, concernant la manifestation proprement dite, prenaient dans ce lieu une dimension toute particulière : « *La lecture agrandit nos vies...* »

B. D.